
Istituto Comprensivo Crema Uno 
 

Anno scolastico 2017 - 2018 
 

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO  DEL 9  FEBBRAIO  2018 
 
In data  9  febbraio 2018 , alle ore 17,30, presso i locali della presidenza dell’Istituto Comprensivo 
Crema Uno, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente O.D.G.: 
 

1) Programma annuale anno finanziario 2018 
2) Acquisti materiale informatico 
3) Iscrizioni 2018/19  e criteri formazione classi 
4) Progetto P.O.N. “Avviso n.1953 del 21/02/2017 – FSE – Competenze di base” Codice 

progetto : 10.2.2A - FSE PON – LO -2017-303 
5) Uso locali scolastici 
6) Contrattazione integrativa di istituto 2017/18 
 

Sono presenti: 
− Il Dirigente Scolastico: Maria Cristina Rabbaglio             
− Presidente:  Salvi Monica 
− Docente: Fiametti Virgilio, Facchi Alessandra, Brusaferri Rosaria, Basciano 

Mariolina, Tonetti Antonella, Dossena Andreina, Stagni Stefani 
− Genitori: Pavesi Alberto, Aschedamini Monaci Cristina, Polimeno Giancarlo, Rigola  

Sabina 
− Personale ATA:  Horeschi Alessia, Boschiroli Cristina, Gennuso Michele 
− Martinenghi Antonella (DSGA) 
−   

Assente : Cazzamalli Maria Rosa, Gerevini Fabiano 
 
1 – PROGRAMMA ANNUALE ANNO FINANZIARIO 2018  
 

Il Consiglio di Istituto 
 

Visto il Regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione amministrativo – contabile 
delle istituzioni scolastiche Decreto Interministeriale n° 44 del 1° febbraio 2001; 
 

Viste le Istruzioni per la predisposizione del Programma Annuale per l’e.f. 2017 - mail MIUR 
prot. 19107 del 28 settembre 2017 (…..Comunicazione preventiva delle risorse finanziarie 
per funzionamento amministrativo didattico ed altre voci del Programma Annuale 2018 
periodo gennaio – agosto 2018); 
 

  
Visto il Piano Triennale dell’Offerta Formativa approvato/revisione delibera n°. 1 del 29/09/2017; 

 
Vista la relazione illustrativa del dirigente scolastico e del direttore dei servizi generali ed 

amministrativi; 
 

Vista  la proposta della Giunta Esecutiva del 07/02/2018; 
 



  
 

Approva 
 

Il Programma Annuale 2018 i cui valori sono elencati nel Modello A allegato alla presente e 
riportato nella modulistica prevista dal Decreto Interministeriale n° 44 del 1° febbraio 2001. 
 
in sintesi Totale Entrate €. 111.022,24 Totale Spese €.111.022,24 
 
 Presenti Assenti  Favorevoli Contrari Astenuti 
Componenti: 17 2 Votazione: 17 2 0 
Il Collegio dei Revisori per  il parere di regolarità contabile non è ancora stato convocato. 
In caso di successivi  rilievi negativi verrà data successiva comunicazione alla Giunta Esecutiva e al 
Consiglio di Istituto. 
Il Consiglio di Istituto delibera inoltre di autorizzare il Dirigente ad effettuare attività di 
contrattazione riguardanti  acquisti di materiale e forniture il cui valore complessivo non ecceda 
€.5.000 , elevando il limite di spesa fissato a €. 2.000,00, come previsto dall’art. 34  del 
Regolamento contabile n.44 del 1/2/2001. 
 
Il Consiglio approva. 
 
2 – ACQUISTO MATERIALE INFORMATICO  
Il Dirigente informa che con la pubblicazione  della circolare n.2/2017 del 18/04/2017 è diventata 
obbligatoria per tutte le pubbliche amministrazioni l’adozione di misure minime di sicurezza per 
contrastare le minacce più comuni cui sono soggetti i loro sistemi informativi.  
In attuazione della Direttiva n.1/8/2015 del Presidente del Consiglio dei ministri, AgID ha 
provveduto ad emanare l’elenco ufficiale delle “Misure minime per la sicurezza ICT delle 
pubbliche amministrazioni”. 
Tali misure di sicurezza si articolano nell’attuazione di controlli di natura tecnologica e 
organizzativa. 
Al fine di attuare questo processo di adeguamento nel nostro Istituto Comprensivo è necessario 
provvedere alla sostituzione del server della segreteria e ad effettuare una serie di interventi sui 
sistemi informatici in dotazione alle varie scuole. 
Come proposto dalla Giunta esecutiva il Consiglio di Istituto delibera di incaricare il Dirigente 
Scolastico a procedere ad effettuare l’acquisto del server possibilmente tramite convenzione 
CONSIP o ME.PA.  
Gli interventi di adeguamento dei sistemi informatici verranno eseguiti dalla Ditta SAGE S.a.S. di 
Crema incaricata della manutenzione ordinaria hardware e software delle attrezzature informatiche 
dell’Istituto,  in quanto vincitrice del bando n.670 del 20/02/2017.  
Il Consiglio approva. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
3 – ISCRIZIONI 2018/19 E CRITERI FORMAZIONE CLASSI  
Il Dirigente scolastico informa il Consiglio in merito alle iscrizioni 2018/19 alle scuole dell’Istituto: 
Scuola Infanzia di Castelnuovo:  n. 31 iscritti – n.3 sezioni 
Scuola Primaria di Borgo S.Pietro:   n. 65 iscritti – n.3 sezioni  
Scuola Primaria di Castelnuovo:  n. 24 iscritti – n.1 sezione  
Scuola Primaria di S.Bernardino:   n. 8  iscritti – n.1 sezione 
Scuola Primaria di S.Maria:   n. 13 iscritti – n.1 sezione 
Scuola Secondaria I grado Vailati:  n. 105 iscritti – n. 5 sezioni 
 
Il Consiglio prende atto dei dati delle iscrizioni e propone di chiedere all’Amministrazione 
comunale e all’Ufficio Scolastico di Cremona un riconoscimento delle scuole primarie di 
S.Bernardino e di Santa Maria in quanto risorse importanti per la vivacità del quartiere. 
 
Visto il numero delle preferenze per la settimana corta (75 iscrizioni classe prima  a.s. 2018/2019) , 
il Consiglio di Istituto propone di convocare i rappresentanti dei genitori delle attuali classi prime e 
seconde  della scuola secondaria per illustrare l’organizzazione oraria delle future  classi prime 
dell’anno scolastico 2018/2019 e per presentare l’eventuale possibilità (in caso di unanimità 
all’interno di ogni singola classe ) di uniformarsi all’ orario  8-14 dal lunedì al venerdì. 
 
In merito ai criteri di formazione delle classi, il consiglio delibera di  confermare i seguenti criteri 
applicati per gli anni scolastici precedenti deliberati dal Consiglio di Istituto, come proposto dalla 
Giunta Esecutiva: 
 

Criteri formazione classi prime Secondaria di I grado 
La suddivisione è effettuata cercando di mantenere l’equilibrio numerico di: 

- femmine 
- maschi 
- alunni stranieri 

e, dove possibile,  delle preferenze espresse dai genitori in merito al tempo scuola (settimana 
corta/lunga) e alla seconda lingua comunitaria.  
Nel caso di esubero di richieste di iscrizione per la seconda lingua comunitaria e/o per il tempo 
scuola, il Dirigente scolastico informerà le famiglie per eventuale riorientamento e , laddove non si 
arrivi a soluzione, si procederà a sorteggio. 
Nel caso di fratelli si cercherà, dove possibile, di tenere conto del parere espresso dai genitori. 
Nel caso di alunni diversamente abili si cercherà di tener conto dalle indicazioni espresse dalle 
famiglie e dagli operatori socio-sanitari . 
Nella formazione delle classi sono considerate anche le osservazioni espresse dai docenti della 
scuola di provenienza. 

 
Criteri formazione classi prime Scuola Primaria 

La suddivisione è effettuata cercando di mantenere l’equilibrio numerico di: 
- femmine 
- maschi 
- alunni stranieri 

Nel caso di fratelli si cercherà, dove possibile, di tenere conto del parere espresso dai genitori. 
Nel caso di alunni diversamente abili si cercherà di tener conto dalle indicazioni espresse dalle 
famiglie e dagli operatori socio-sanitari . 



Nella formazione delle classi sono considerate anche le osservazioni espresse dai docenti della 
scuola di provenienza. 

 
 
 
 
 
 

Criteri formazione sezioni Scuola dell’Infanzia 
La suddivisione è effettuata cercando di mantenere l’equilibrio numerico di: 

- femmine 
- maschi 
- alunni stranieri 
- alunni di 3, 4, 5 anni 

Nel caso di fratelli si cercherà, dove possibile, di tenere conto del parere espresso dai genitori. 
Nel caso di alunni diversamente abili si cercherà di tener conto dalle indicazioni espresse dalle 
famiglie e dagli operatori socio-sanitari . 
 
Alle ore 18,48 il consigliere Horeschi lascia il Consiglio.   
 
4 – PROGETTO  P.O.N. “AVVISO N. 1953 DEL  21/02/2017 – FSE – COMPETENZE DI 
BASE” CODICE PROGETTO : 10.2.2A - FSE PON – LO -2017-303 
Il Dirigente Scolastico comunica che il MIUR con nota n.AOODGEFID/200 del 10/01/2018 ha 
autorizzato il finanziamento del progetto P.O.N. - Avviso n.1953 del 21/02/2017 – FSE – 
“Competenze di base “  (Piano 36880) – Codice progetto: 10.2.2 - FSE PON – LO-2017-303 
corrispondente a €. 30.493,00. 
Il progetto che si articola in n. 5 Moduli “Libri parlanti” prevede lezioni pomeridiane in orario 
extrascolastico per gli alunni delle scuole primarie e secondaria di I grado dell’Istituto Comprensivo 
Crema Uno. 
Il progetto verrà attuato a decorrere dal mese di Ottobre 2018. 
Il Dirigente provvederà ad emettere il provvedimento di iscrizione a bilancio del suddetto 
contributo. 
Il Consiglio prende atto. 
 
5 – USO LOCALI SCOLASTICI  
Il Consiglio di Istituto, 
Viste le richieste pervenute in data  …   alla segreteria dell’Istituto Comprensivo  da parte di: 
-Associazione culturale linguistica educational (ACLE) in merito all’organizzazione del CITY 
CAMP 2018 – diretto dalla docente Brusaferri Rosaria,  presso la scuola di Borgo S.Pietro nel 
periodo dal 18/06/2018 al 29/06/2018 
-Associazione Bell Beyond in merito all’organizzazione del progetto English Summer Camp presso 
la scuola secondaria di I grado Vailati – Sede ex Folcioni dall’11/06/2018 al 15/06/2018; 
Considerato che l’iniziativa è in continuità con quella realizzata negli anni passati; 
Vista la proposta della Giunta Esecutiva; 
delibera la concessione delle autorizzazioni a condizione che vengano rispettati i criteri indicati 
nell’art. 47 del Regolamento d’Istituto. 
Il Consiglio approva. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
6 – CONTRATTAZIONE INTEGRATIVA DI ISTITUTO 2017/18  
Il Consiglio prende atto della comunicazione del Dirigente Scolastico in merito all’avvenuta 
sottoscrizione in data 04/12/2017 della contrattazione integrativa di Istituto per l’anno scolastico 
2017/18 da parte del Dirigente scolastico e delle R.S.U.  
Copia della stessa è stata inviata ai Revisori dei conti per il visto di regolarità. 
La stessa verrà pubblicata sul sito dell’Istituto successivamente all’ approvazione da parte del 
Collegio dei Revisori. 

 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 19, 10. 
  
 
LA SEGRETARIA       IL PRESIDENTE 
F.to Rosaria Brusaferri      F.to Monica Salvi 
 
 
 


